



GOBIERNO REGIONAL DE APURÍMAC

OFICINA REGIONAL DE COMUNICACIÓN

"Año del Bicentenario del Perú: 200 años de independencia"



INFORME N° 00273-2021-GRAP/06.02/ORC

A : Abg. César Lorenzo Carbajal Chávez
SECRETARIO GENERAL REGIONAL

ASUNTO : Remito Agenda de Actividades para la Publicación
en el Portal de
Transparencia

FECHA : Abancay, 17 de noviembre de 2021

Tengo el agrado de dirigirme a usted con la finalidad de saludarlo cordialmente y a su vez remitir información de la agenda de actividades que realiza el Gobernador Regional de Apurímac Lic. Baltazar Lantarón Núñez, correspondiente a los meses de setiembre, agosto y noviembre de 2021, para lo cual adjunto lo siguiente:

Nº	ACTIVIDAD	HORA	FECHA	LUGAR
1	Gobernador Regional de Apurímac, Baltazar Lantarón Núñez y vicegobernador, Henry León Moscoso, funcionarios y autoridades del distrito, dieron inicio a la esperada obra del Puesto de Salud del distrito de San Antonio de Cachi en Andahuaylas.	11 horas	03 de setiembre de 2021	Andahuaylas
2	El Gobernador Regional de Apurímac, Baltazar Lantarón Núñez, inauguró 6 de 14 sectores que conforma la obra del sistema de riego tecnificado de la margen derecha del distrito de Huancaray en Andahuaylas.	15 horas	03 de setiembre de 2021	Andahuaylas
3	Gobernador Regional de Apurímac, Baltazar Lantarón Núñez, hace realidad la articulación vial entre Ollabamba, Anispata, Llaullipata, Tipín y Huaraccopata, ubicada entre los sectores de Paccaypata, Utaparo y Palpacachi, capital del distrito de Mariscal Gamarra en Grau. A través de esta importante vía, la población podrá mejorar su calidad de vida e ingresos	11 horas	06 de setiembre de 2021	Grau



GOBIERNO REGIONAL DE APURÍMAC

OFICINA REGIONAL DE COMUNICACIÓN

"Año del Bicentenario del Perú: 200 años de independencia"



	económicos con el comercio, agricultura y ganadería.			
4	Gobernador regional, Baltazar Lantarón Núñez, dispuso intensificar el proceso en estos sectores como parte de la estrategia de vacunación y que prevé el retorno a las labores escolares semipresenciales, minimizando de esta manera la vulnerabilidad de la población objetivo.	09 horas	09 de setiembre de 2021	Abancay
5	El Gobernador Regional de Apurímac, Baltazar Lantarón Núñez anunció que el Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social (MIDIS) a través del Programa de Fondo de Cooperación para el Desarrollo Social (Foncodes), incorporará a nuevas familias rurales de Apurímac para que desarrollen emprendimientos productivos y estas generen sus propios ingresos.	11 horas	10 de setiembre de 2021	Lima
6	A raíz de una adecuada aplicación de estrategia en el proceso de vacunación en la región, a partir del lunes 13 de setiembre, Apurímac recibirá 210 mil vacunas contra la Covid-19 e iniciará la inoculación en personas mayores de 18 años, informó el Gobernador de Apurímac, Baltazar Lantarón Núñez, luego de reunirse en la ciudad de Lima con el Ministro de Salud, Hernando Cevallos Flores.	13 horas	10 de setiembre de 2021	Lima
7	El Gobernador Regional de Apurímac, Baltazar Lantarón Núñez, anunció que los trabajos de asfaltado de la carretera Ramal Pacucha en la provincia de Andahuaylas, continuarán y serán entregados a los pobladores a fines del mes de diciembre, con el objetivo de mejorar la transitabilidad en este punto de ingreso y salida al distrito de Pacucha.	15 horas	10 de setiembre de 2021	Lima



GOBIERNO REGIONAL DE APURÍMAC

OFICINA REGIONAL DE COMUNICACIÓN

"Año del Bicentenario del Perú: 200 años de independencia"



8	Gobernador regional, Baltazar Lantarón Núñez, dio a conocer posterior a la reunión con la presidente de Promperú, Amora Carbajal Schumacher, que las asociaciones de artesanos, productores, empresas de turismo de la región Apurímac, estarán presentes en el evento internacional de promoción "Expo Dubái 2020", que se realizará en los Emiratos Árabes, del 1 de octubre del 2021 al 31 de marzo del 2022.	11 horas	13 de setiembre de 2021	Lima
9	Luego de una extensa reunión en instalaciones de la sede regional, gobernador regional de Apurímac, Baltazar Lantarón Núñez, atendió a representantes de las asociaciones de criadores de alpacas, llamas y vicuñas, con el claro objetivo de brindar una solución inmediata a su pliego de peticiones, concluyendo de manera satisfactoria.	12 horas	14 de setiembre de 2021	Abancay
10	Con el objetivo de continuar con la reactivación del turismo en la región, el Gobierno Regional de Apurímac a través de la Dirección de Comercio Exterior y Turismo (DIRCETUR) Apurímac, dio inicio al Mes Turístico denominado "Vive la Experiencia en la Ruta de los Dioses", el cual se llevó a cabo el miércoles 15 de setiembre en la Casa Hacienda de Yaca, con presencia de autoridades locales, representantes del sector público, privado y promotores turísticos.	10 horas	16 de setiembre de 2021	Abancay
11	Ante el incremento de casos de violencia contra la mujer y el grupo familiar en la región, el Gobernador Regional de Apurímac Baltazar Lantarón Núñez, junto al Presidente de la Junta de Fiscales de	10 horas	16 de setiembre de 2021	Abancay



GOBIERNO REGIONAL DE APURÍMAC

OFICINA REGIONAL DE COMUNICACIÓN

"Año del Bicentenario del Perú: 200 años de independencia"



	Apurímac, Williams Cáceres Torres y las principales autoridades de la región, visitó las instalaciones de la Aldea Infantil Virgen de Cocharcas, lugar donde se implementará el Centro de Atención Socio Emocional (CASE) en la ciudad de Andahuaylas, todo ello enmarcado en la política regional de protección a la mujer.			
1 2	Cumpliendo el compromiso con las organizaciones de alpaqueros de la región Apurímac, el Gobernador Regional, Baltazar Lantarón Núñez, junto al alcalde del distrito Cotaruse, Percy Cucchi Anampa; Gerente de Desarrollo Económico, Juan Romero Peñaloza; director de Agricultura, Danilo Valenza Calvo, director de la producción, Miguel Quispe García y dirigentes, visitó el sector de Pantapampa en la comunidad de Iscahuaca, Ayamaraes, lugar donde se propone construir el CITE regional.	10 horas	20 de setiembre de 2021	Aymara es
1 3	El Vicepresidente de la Asamblea Nacional de Gobiernos Regionales y Gobernador de Apurímac, Baltazar Lantarón Núñez, participa en el 15° Gore Ejecutivo Descentralizado, que se desarrolla los días 23 y 24 de setiembre en la ciudad de Iquitos, donde se tratarán temas concernientes a la descentralización, reactivación económica, retorno progresivo a clases presenciales y estrategias de acción frente a la pandemia en el país.	10 horas	23 de setiembre de 2021	Iquitos

Agenda de actividades octubre

N o	ACTIVIDAD	HORA	FECHA	LUGAR
1	Gobernador Regional de Apurímac, Baltazar Lantarón Núñez entregó el primer sello mundial de seguridad e higiene del mundo ante la Covid-19,	11 horas	04 de octubre de 2021	Andahu aylas



	gestionada por la Dirección a los distritos de Andahuaylas, Pampachiri, Pacucha y Talavera. La certificación fue resultado de las acciones previstas en el plan de reactivación económica de la región, el cual coadyuva al fortalecimiento del turismo regional.			
2	Siguiendo con la política regional de lucha contra la anemia y desnutrición crónica, el Gobernador Regional de Apurímac, Baltazar Lantarón Núñez, junto al Vicegobernador, Henry León Moscoso y alcaldes de los distritos de Pampachiri y Pomacocha en Andahuaylas, realizaron la siembra de más de 32 mil larvas, alevines y juveniles de pejerrey en las lagunas de Ccomeray, Geroccocha y Yanaccocha.	12 horas	05 de octubre de 2021	Andahuaylas
3	En emotiva ceremonia en la provincia de Grau, el Gobernador Regional de Apurímac, Baltazar Lantarón Núñez, dio inicio de obra para la construcción del Instituto de Educación Superior Pedagógico Público, Gregorio Mendel de Chuquibambilla, proyecto esperado por casi 40 años por la población grauina.	11 horas	06 de octubre de 2021	Grau
4	Gobernador Regional de Apurímac, Baltazar Lantarón Núñez, participa en la misa de fiesta en homenaje a la Santísima Virgen del Rosario de Abancay, la misma que se realiza en la Catedral de la ciudad de Abancay y con la participación de directores regionales, gerentes de línea y demás funcionarios.	19 horas	07 de octubre de 2021	Abancay
5	En reunión con el director ejecutivo de Provias Descentralizado, Carlos Jacinto Ubillus, el Gobernador Regional de Apurímac, Baltazar Lantarón Núñez, gestionó presupuesto para que se garantice la ejecución del corredor vial número 32 Apurímac - Cusco y la	11 horas	15 de octubre de 2021	Lima





GOBIERNO REGIONAL DE APURÍMAC

OFICINA REGIONAL DE COMUNICACIÓN

"Año del Bicentenario del Perú: 200 años de independencia"



	culminación del mejoramiento de la carretera Ramal Pacucha.			
6	Con presencia de la Alcaldesa provincial de Grau, Lilia Gallegos Cuellar; Director de Agricultura, Danilo Valenza Calvo y principales autoridades del sector, el Gobernador Regional de Apurímac, Baltazar Lantarón Núñez, entregó a la población de Grau, la segunda planta procesadora de granos andinos, una de las 5 del Proyecto Quinoa, ubicada en la comunidad de Ccoto Runcuwasi en Chuquibambilla, Grau.	11 horas	19 de octubre de 2021	Grau
7	En reunión virtual que contó con participación del Gobernador Regional de Apurímac, Baltazar Lantarón Núñez, alcaldes provinciales, funcionarios de la Gerencia Regional de Planeamiento, Presupuesto y Acondicionamiento Territorial y representantes de las organizaciones sociales, se desarrolló la reunión para tratar las acciones pendientes que tiene la Minera Las Bambas con la región Apurímac.	10 horas	07 de octubre de 2021	Abancay
8	El Gobernador Regional de Apurímac, Baltazar Lantarón Núñez, se pronunció nuevamente sobre la medida de fuerza que ejercen los hermanos de la provincia de Cotabambas y el distrito de Progreso en Grau. Al respecto, lamentó la falta de respuesta del Ejecutivo nacional, a casi dos semanas del pedido formal por parte de las autoridades y sociedad civil de región.	11 horas	21 de octubre de 2021	Abancay
9	En visita guiada a Centro de Producción Piscícola en Pacucha, el Gobernador Regional de Apurímac, Baltazar Lantarón Núñez, junto a la Directora General de Desarrollo Empresarial -	10 horas	25 de setiembre de 2021	Andahuaylas Chincheros



GOBIERNO REGIONAL DE APURÍMAC

OFICINA REGIONAL DE COMUNICACIÓN

"Año del Bicentenario del Perú: 200 años de independencia"



	PRODUCE, Rocío del Pilar Béjar Gutiérrez y el Director de Desarrollo Estratégico del Instituto Nacional de Calidad, Fredy Núñez Ponce, verificaron la situación actual del "Proyecto Pejerrey" en 15 lagunas de las provincias de Andahuaylas y Chincheros y que desarrolla el Gore Apurímac a través de la Dirección Subregional de la Producción Andahuaylas.			
10	Continuando con las acciones de fortalecimiento del sector agropecuario en la región, el gobernador de Apurímac. Baltazar Lantarón Núñez, entregó 100 vaquillonas Brown Swiss, a la Asociación Agropecuario Musuq Wiñay de Buena Vista en Huancabamba, Chincheros; Asociación Agropecuaria Rio Grande de Caraybamba, Aymaraes; Asociación de Productores Agropecuarios Apu Cuzqueña en Ccerabamba, Andahuaylas y Asociación de Pequeños Productores Agropecuarios Santa María, Antabamba.	10 horas	28 de octubre de 2021	Abancay

Agenda de actividades noviembre

Nº	ACTIVIDAD	HORA	FECHA	LUGAR
1	Gobernador Regional de Apurímac, Baltazar Lantarón Núñez, participó de las actividades protocolarles por el 147° aniversario de Elevación de Villa a Ciudad de Abancay, con la misa y Te Deum, sesión solemne, izamiento del Pabellón Nacional, paseo de la bandera e izamiento, junto al alcalde provincial de Abancay, Guido Chahuaylla Maldonado, el miércoles 03 de noviembre del presente año.	09 horas	03 de noviembre de 2021	Abancay
2	En medio de un ambiente festivo y en el marco de las celebraciones	15 horas	03 de noviembre	Abancay



GOBIERNO REGIONAL DE APURÍMAC

OFICINA REGIONAL DE COMUNICACIÓN

"Año del Bicentenario del Perú: 200 años de independencia"



	por el 147° aniversario de la Ciudad Primavera, el Gobernador Regional de Apurímac, Baltazar Lantarón Núñez, entregó a la población apurimeña la Primera Etapa del Complejo Deportivo El Olivo de Abancay.		de 2021	
3	El Gobernador Regional de Apurímac y Vicepresidente de la Asamblea Nacional de Gobiernos Regionales, Baltazar Lantarón Núñez, dirige reunión con directores y gerentes regionales de todo el país donde se analiza el plan de emergencia educativa y retorno a clases presenciales desde marzo del 2022 anunciada por el Presidente de la República, Pedro Castillo Terrones.	10 horas	11 de noviembre de 2021	Ayacuch o
4	El Gobernador Regional de Apurímac, Baltazar Lantarón Núñez, sostuvo una reunión con el Ministro de Turismo, Roberto Sánchez Palomino, con quien acordó impulsar proyectos turísticos para atraer más visitantes a la región.	11 horas	15 de noviembre de 2021	Lima
5	Próximamente, el Banco de la Nación pondrá en funcionamiento dos nuevos cajeros automáticos y 228 agentes corresponsales habilitados en la región Apurímac, a fin de evitar aglomeraciones y brindar una mejor atención, en especial a los beneficiarios del bono. Así lo dio a conocer el Gobernador Regional de Apurímac, Baltazar Lantarón Núñez, luego de sostener una reunión con el Presidente del Banco de la Nación, José Chávez Cuentas, donde expuso la necesidad de contar con cajeros y agentes en Challhuahuacho, Tambobamba, Chalhuanca, Chuquibambilla, entre otros.	15 horas	15 de octubre de 2021	Lima



GOBIERNO REGIONAL DE APURÍMAC

OFICINA REGIONAL DE COMUNICACIÓN

"Año del Bicentenario del Perú: 200 años de independencia"



Es cuanto informo a usted, para conocimiento y fines administrativos.

Atentamente,

C.c.
Archivo